

11.06.2003 - 10:37 Uhr

Des vacances pour les enfants handicapés grâce à Pro Infirmis

Zurich (ots) -

Vacances, voyages - qui n'aimerait pas s'accorder un changement de décor, ne serait-ce que quelques jours par année ? Pour de nombreuses familles qui ont un enfant handicapé, ce vu n'est que difficilement réalisable. Pro Infirmis les conseille pour qu'elles puissent partir, elles aussi.

Tout le monde part en vacances - c'est du moins ce que font croire les catalogues et les prospectus des agences de voyages. Pourtant, ceux qui ont peu de moyens ou dont la mobilité est limitée sont souvent obligés de rester chez eux - alors qu'ils auraient justement besoin, plus que d'autres, de changer de décor. Tel est le cas de nombreuses personnes handicapées, et tout particulièrement des enfants handicapés et de leur famille.

L'été : le temps des vacances

Dans quelques cantons, Pro Infirmis organise des cours et des camps de vacances qui ouvrent de nouveaux horizons. Ou alors, elle aide les familles à trouver une possibilité de partir en vacances : elle fournit les adresses d'agences de voyages spécialisées, d'appartements de vacances adaptés, d'institutions ou de camps offrant des places pour les vacances, ainsi que de familles qui s'occupent d'enfants handicapés pendant cette période.

Contact:

Pro Infirmis Suisse
Case postale 1332
8032 Zurich
Tél. +41/1/388'26'26
Fax +41/1/388'26'00
E-Mail: ellen.thiele@proinfirmis.ch
Internet: <http://www.proinfirmis.ch>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000701/100463914> abgerufen werden.